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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0920/2021 )

Eingereicht am 21.04.2021 um 14:49 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Herrenhausen Stöcken

Schwarze Heide

In der Schwarzen Heide West soll vermehrt gejagt worden sein, sodass sich 
augenscheinlich auch das Wildtieraufkommen reduziert hat.

Wir fragen die Verwaltung:
 1. Welche Jagdergebnisse sind in den letzten Jahren (bitte jährlich aufgelistet)  gemeldet 
worden?
 2. Welchen Zusammenhang gibt es zwischen einem evtl. erhöhtem Jagdverhalten und der 
geplanten Neubebauung?
 3. Wann werden die Ergebnisse der Voruntersuchungen vorliegen?
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